



## Samerberg: Kindergarten-Neubau wird eingeweiht

### Beitrag

**Buntes Programm für Jung und Alt am Samstag 16. Juli von 11 bis 16 Uhr** – Der Neubau des Samerberger Kindergartens ist beinahe zwei Jahre erfolgreich in Betrieb. Aufgrund der Corona-Beschränkungen musste aber bisher auf größere Einweihungsfeierlichkeiten verzichtet werden. Jetzt ist es aber soweit: am Samstag, den 16. Juli 2022 wird der neue Kindergarten feierlich eingeweiht.

Die kirchliche Segnung durch Diakon Günter Schmitzberger beginnt um 11 Uhr, nach kurzen Grußworten steht dann der Nachmittag ganz im Zeichen der Kinder und Familien, die ein buntes Unterhaltungsprogramm erwartet. Es wird nicht nur eine reichhaltige Auswahl für einen Mittagsimbiss angeboten, sondern auch selbstgebackene Kuchen und eine Eisstation. Verschiedene Spielstationen und eine Hüpfburg stehen für die Kinder zur Verfügung, ein Kasperltheater wird bei zwei Aufführungen die Kleinsten unterhalten. Bei einer großen Tombola geht es um attraktive Preise und Gewinne, Lose gibt es vor Ort. Bei Führungen kann die Öffentlichkeit das neue Haus kennenlernen.

Bericht und Bild: Gemeinde Samerberg





Einladung  
**Einweihung**  
**Kindergarten**  
**Neubau**

**Samstag, 16. Juli 2022**

Tombola, Hüpfburg,  
Spiele, Musik,  
Essen, Trinken,  
Kasperltheater

**11-16**  
**Uhr**



## Kategorie

1. Allgemein

## Schlagworte

1. Chiemgau
2. Kindergarten
3. München-Oberbayern
4. Rosenheim
5. Samerberg